

INTERBEV prend acte du rapport publié ce jour dans le cadre de la Stratégie Nationale pour l’Alimentation, la Nutrition et le Climat (SNANC). La viande durable issue du modèle herbager français joue un rôle essentiel pour la santé, la souveraineté alimentaire et l’environnement. Comme le souligne ce rapport, il est donc primordial de préserver ce modèle en limitant les importations de viandes ne respectant pas nos standards de production.

Le secteur de la restauration, particulièrement exposé aux importations — avec 55 % de la viande bovine importée — constitue un levier stratégique. Il est ainsi indispensable, comme le rappelle la SNANC, que les pouvoirs publics accompagnent la restauration collective pour atteindre les objectifs existants (60 % de viande durable et de qualité). Cela passera nécessairement par une revalorisation des budgets dédiés à la commande publique.

INTERBEV salue ainsi l’initiative visant à écarter fermement l’achat de denrées alimentaires non européennes pour les restaurants collectifs relevant de l’État, de ses établissements et des entreprises publiques, en privilégiant les circuits courts. Les viandes issues de systèmes ne respectant pas nos normes de production n’ont pas leur place au sein de l’offre de restauration collective, c’est pourquoi INTERBEV s’est toujours opposé aux accords de libre-échange comme le CETA, le Mercosur, l’Inde ou l’Australie. Dans cette continuité, INTERBEV soutient également la mise en place d’un suivi annuel de l’approvisionnement en viande en restauration collective, afin de favoriser les viandes locales, durables et de qualité, au service de notre souveraineté alimentaire.

Au-delà des enjeux d’approvisionnement, le rapport encourage le développement d’une offre alimentaire fondée sur des produits bruts, sains et durables. A ce titre, la viande, produit brut et protéine 100% naturelle, a toute sa place dans l’équilibre alimentaire. Elle apporte notamment des protéines de haute qualité, associant l’ensemble des acides aminés essentiels nécessaires à l’organisme, et du fer, indispensables pour certains publics comme les femmes, les personnes âgées ou les enfants.